

Importantes avances en la construcción del nuevo hospital de Cauquenes este llega al 84%



Las autoridades regionales realizaron esta semana una visita inspectiva a las obras del nuevo Hospital de Cauquenes, cuya construcción ya alcanza un 84% de avance físico. El moderno recinto de salud representa una de las inversiones más importantes en infraestructura sanitaria para la región del Maule.

El Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque Díaz, encabezó el recorrido, acompañado por el diputado Alexis Sepúlveda, la seremi de Salud, Carla Manosalva, la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro, y el alcalde de Cauquenes, Jorge Muñoz Saavedra. Durante la inspección, las autoridades pudieron constatar in situ el importante progreso de la obra y reafirmaron el compromiso del Gobierno con el fortalecimiento de la salud pública.

Este nuevo establecimiento, que beneficiará directamente a más de 66 mil habitantes de la comuna y su zona de influencia, forma parte de un ambicioso plan de modernización de la red asistencial del Maule Sur, que incluye también

la construcción de nuevos hospitales en Constitución y Parral.

«Estamos avanzando con pasos firmes en una obra largamente esperada por la comunidad. Este hospital no solo traerá mejor infraestructura, sino también una atención más digna, oportuna y con estándares de calidad para todas las personas», destacó el delegado Aqueveque.

El hospital contará con servicios clínicos de alta complejidad, tecnología de última generación, más camas hospitalarias y mejores condiciones laborales para el personal de salud. Su puesta en marcha está prevista para los próximos meses y se espera que se convierta en un pilar fundamental del sistema de salud regional.

Por su parte, el alcalde de Cauquenes, Jorge Muñoz expresó que este avance representa «un antes y un después para Cauquenes, no solo en términos de infraestructura, sino en la posibilidad real de brindar atención oportuna y de calidad a nuestra gente».

El proyecto es financiado con recursos del Minis-

terio de Salud y se enmarca en la estrategia nacional de fortalecimiento de la red pública, especialmente en zonas con brechas históricas de acceso a servicios médicos especializados.

Con cada hito que se cumple en la obra, la comunidad se acerca a la anhelada inauguración de un hospital que marcará un cambio estructural en la salud del territorio y una mejora sustantiva en la calidad de vida de sus habitantes.



El "Día de la Churrasca Talquina"

El día de la conmemoración de los 283 años de la Fundación de Talca que se celebró con un solemne Te Deum efectuado en la Catedral y después con el "Día de la Churrasca Talquina", iniciativa organizada por la Fundación Callana con el apoyo de SERCO-TEC.

En la inauguración asistieron desde el Gobernador Regional Pedro Alvarez-Salamanca Ramírez, el delegado presidencial regional Humberto Aqueveque Díaz, hasta el senador Juan Castro Prieto y los diputados Jorge Guzmán Cepeda y Alexis Sepúlveda Soto, seremis, concejales, entre otros.

El gestor de esta iniciativa Ruben Tapia, explica, que esta idea partió como una manera de celebrar el día de la fundación de Talca. «Empezamos con un churrasquero y este año tenemos diez. Esperamos con el transcurso del tiempo, que se incorporen más a esta actividad, que está siempre abierta a los participantes».

¿Por qué el churrasco? El chef experto en gastronomía patrimonial maulina, nos señala: «la Churrasca tiene que ver con la migración del campo a la ciudad, tiene que ver con este arraigo que tenemos todavía sobre la ruralidad campesina del Maule, y que se traduce finalmente, en este pan que nos alimenta en la mañana, nos da la energía para seguir dándole al trabajo, al negocio, a los estudios, etc».

Esta fiesta incluye que cada churrasca, es regalada a los participantes, «son todas de proveedores que nos han ayudado un montón, con insumos, con productos, con carbón, con

parrillas, etc, así que es un trabajo mancomunado que, solamente pretende acercar a la gente a la cultura», aseveró.

En la ocasión, Tapia adelantó que está preparando un libro con la gastronomía patrimonial maulina y que también «estamos apoyando ferias gastronómicas que tengan un sello de identidad y que se vuelvan turísticas».

Para el delegado presidencial regional Humberto Aqueveque, «es importante que se celebre el aniversario de Talca con el rescate del patrimonio cultural. Recordemos que esta es una de las comunas históricas de nuestro país, y si hay

algo típico de esta comuna, son las churrascas. Debo felicitar a los organizadores. Nosotros también colaboramos, conseguimos estos toldos, porque creamos que es muy relevante reponer la identidad de nuestra ciudad. Estamos muy contentos de haber participado en esta iniciativa», acotó.

Pedro Alvarez-Salamanca Ramírez, el gobernador regional, destacó «siempre es importante poner en valor nuestros productos y la churrasca es importante en Talca, así que, me queda solo felicitar aquellos que hicieron esta iniciativa, porque es importante resaltar nuestra gastronomía. Estoy feliz de poder acompañar un rato a nuestras amigas churrasqueras. Es muy valioso, porque además, son emprendimientos y cada mujer u hombre que quiere emprender, ven a la churrasca como una alternativa distinta para trabajar. Así que hay que apoyarlos siempre», dijo.



En Pelluhue

Carabineros investiga incendio de un